



## El frío no congela las actividades de Cruz Roja para informar sobre el Sida

Con diez grados de temperatura, los voluntarios de Cruz Roja en Ciudad Real situaron en la plaza Mayor de la capital un stand informativo sobre el VIH. Allí, repartieron información entre

los ciudadanos y proyectaron varios cortos sobre este virus además de distribuir preservativos para prevenir la enfermedad. Pero lo más llamativo fue el trivial que llevaron a cabo, al que algunos valientes se atrevieron a jugar y responder a las diversas preguntas que los voluntarios hacían sobre el sida. Todas estas actividades fueron realizadas con el objetivo de fomentar actitudes de responsabilidad y evitar así conductas de riesgo entre los jóvenes. / TOMÁS FERNÁNDEZ

### ► SANIDAD

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

El Congreso de la Sociedad Española de Médicos de Residencia reconoció recientemente el trabajo «Gestión de la prestación farmacéutica en una residencia sociosanitaria» como la mejor comunicación, durante el IX congreso celebrado hace poco en la localidad de Sitges.

La comunicación ganadora, según el congreso, describe cómo desde el año 2004 el Servicio de Farmacia del Hospital General de Ciudad Real, y anteriormente del Complejo Hospitalario, trabaja con los médicos geriatras de la Residencia de Asistidos de Ciudad Real suministrando los fármacos que ellos solicitan para los usuarios de este dispositivo sociosanitario y evitar así ingresos innecesarios.

En el trabajo realizado por María del Mar Álvarez, Francisco Araujo y Carmen Encinas, del Ser-

# El congreso de geriátricos reconoce las prestaciones farmacéuticas del hospital

El protocolo establecido por el Servicio de Farmacia del Hospital General de Ciudad Real permite que los facultativos desde la residencia tengan a su alcance la terapéutica hospitalaria necesaria

vicio de Farmacia del Hospital General de Ciudad Real y los geriatras Francisco Gómez, Lourdes Sánchez y Francisco Javier Navarro, se destaca la integración entre un recurso sociosanitario, como es el servicio de Geriatria en

la Residencia Asistida y el Servicio de Farmacia, demostrando que la prestación desde un servicio de farmacia de un centro sanitario es más eficaz y eficiente.

Los geriatras de la Residencia Asistida de Mayores de Ciudad

Real, que cuenta con un total de 300 residentes, valoran todos los días a los usuarios, sienten estas personas de edad avanzada que muestran diversas patologías y que tienen grados de discapacidad importantes, además, pue-

den presentar cuadros de demencia senil y algunos tienen que recibir tratamientos crónicos, tal y como informó la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Gracias al protocolo establecido por este Servicio de Farmacia del Hospital General de la capital, los facultativos desde la residencia tienen a su alcance la terapéutica hospitalaria, que incluye antibióticos de uso hospitalario y medicamentos para tratamientos de demencia, con lo cual se evitan ingresos hospitalarios innecesarios y tratan a los pacientes desde la propia residencia.

El Congreso específico de profesionales de Geriatria reconoció este modelo de prestación farmacéutica como valioso y eficaz para ellos, así como la validez de la integración de los recursos sociales y sanitarios, integración en la cual el Gobierno de Castilla-La Mancha está a la vanguardia.

RESTAURANTE  
SANDALO



Un lugar donde el paladar será mimado por las creaciones de nuestros Chef. Una recuperación de las recetas tradicionales manchegas reinterpretadas a la nueva cocina. Todo ello aderezado por una succulenta bodega constituida, entre otros, por los grandes vinos de nuestra región.



C/ Cruz de los Casados nº 1 - 13002- Ciudad Real. - Tif-Fax: 926 210 606

E-mail: reservas@hotelparaiso.e.telefonica.net

www.hparaiso.com



Deguste su nuevo menú de Navidad, con una amplia variedad de platos a elegir, por sólo 20 €